

Publicidad

MINISTERIO DE HACIENDA Y CREDITO PUBLICO

El ejemplo empieza en casa, en casa propia

Estar en el Fondo Nacional del Ahorro es una buena decisión. Únete al Fondo donde miles de mujeres ganan excelentes rendimientos para impulsar sus sueños.

[Trasládete ya](#)

Recibir noticias de boyaca7dias.com.co

No

Powered by Truepush

SIETE DIAS BOYACÁ

INICIO ACTUALIDAD PODCAST Y GALERÍAS ESPECIALES 7 DÍAS OPINIÓN CULTURA CLASIFICADOS

CONTÁCTENOS

Publicidad

Cátedra Ambiental

II ENCUESTRO INTERNACIONAL Gestión de Residuos en tiempos de cambio climático

Organiza: **urbaser**

Conoce la programación e insíbete en: www.urbaser.co

Diciembre 1-2 Tunja, Boyacá

Aliados

Andesco SIETE DIAS UNIVERSIDAD SANTO TOMAS

Que el político del sombrero está equivocado sobre el tema del rector de la Uptc #Tolditos7días

29 de noviembre de 2022

Publicidad

Lotería de Boyacá

\$10.000 PREMIO MAYOR MILLONES

BOYALOTO

Vive el Mundial con la Lotería de Boyacá

Compartir:



Un video en el que José Luis Bohórquez (primero en la foto), el excandidato a la Alcaldía de Duitama y activista del Pacto Histórico, les trata de dar explicaciones e ilusiones a los estudiantes de la Uptc que están molestos, muy molestos porque consideran que los líderes del partido no hicieron nada para

'quedarse' con la rectoría de la universidad, deja más preguntas que respuestas.

En el video, Bohórquez aseguró que inclusive se contempla la posibilidad de la intervención por parte del Ministerio a la universidad y llegó al extremo de asegurar que se podría repetir el caso de lo ocurrido en **Ecopetro**, donde el presidente Petro destituyó a quien habían elegido presidente de la junta directiva.

Pues lo que no dice Bohórquez es que el decreto en el que nombraba a Óscar Pulido (segundo en la foto) como su representante, lo firmó el Presidente hasta el 22 de noviembre, es decir el mismo día en que se desarrolló la asamblea del consejo superior en la que se eligió al nuevo rector (tercero en la foto).

Tampoco dice que, aunque estuviera firmado, el decreto solo fue notificado hasta el 24 de noviembre al Consejo Superior, es decir dos días después de haber elegido al reemplazo del actual rector Óscar

NUEVO PICO Y PLACA EN TUNJA

En toda la ciudad para vehículos particulares

A partir del 21 de febrero de 2022

Martes 3 - 4

Desde las 5:00 a.m. hasta las 8:00 p.m.

www.boyaca7dias.com

Tweets de @boyacasietedias

Boyacá Sie7e Dias @boyacasieted... · 7min

Más de 750 mujeres y hombres de #Boyacá restauraron 30 hectáreas de páramo...

boyaca7dias.com.co

Más de 750 mujeres y hombres de Boyacá restauraron 30 hectáreas de ...

Interactions: 0 comments, 0 likes, 0 shares.

ramirez.

Y como si todo esto fuera poco, Javier Emigdio Parra Arias, es decir el entonces delegado del Presidente de la República, votó por el aspirante a la rectoría Luis Alejandro Fonseca y, que la delegada del Ministerio de Educación en el Consejo Superior, Ana Milena Gualdrón Díaz votó por la también candidata María Teresa Esteban.

Es decir que los dos votos del gobierno nacional, nada tuvieron que ver en la victoria del nuevo rector.
¡Alguien va a tener que dar más explicaciones!

Compartir:



Actualidad, Boyacá, Boyacá 7 Días, Noticias

- < El presidente sí firmó el decreto de cambio de delegado en la Upto #Tolditos7días
- > El Gobernador tendrá su tercera cumbre de alcaldes #Tolditos7días

SOBRE NOSOTROS

Comuníquese con nosotros a través de nuestros correos electrónicos o teléfonos disponibles a continuación: 601 8797117.

Área comercial y ventas: 3118879071 ventas.boyaca7dias@gmail.com, 3105818695 financieras7dias@gmail.com, 3133431463 director.boyaca7dias@gmail.com

